Prof. Dr. med. Hagen Ott mit interprofessionellem Team und neuen Betreuungsmöglichkeiten für Kinder mit Ichthyose in München – Start am 01.04.2025 – Terminvereinbarung jetzt möglich!

Im LMU-Zentrum für Entwicklung und komplex chronisch kranke Kinder am integrierten Sozialpädiatrischen Zentrum (iSPZ) hat sich in Münchens Stadtmitte die **Sektion Kinderdermatologie** unter Leitung von Herrn Prof. Dr. med. Hagen Ott gegründet.

Auf einer neu und **nur für die Kinderdermatologie eingerichteten Etage** arbeiten dort Kinderund Hautärzte, Kinderkrankenschwestern sowie Fachkräfte aus weiteren Bereichen wie vor allem Psychologie, Sozialberatung, Ernährungsberatung und Physiotherapie zusammen. In den neu und speziell auf die Bedürfnisse von Kindern und Jugendlichen ausgerichteten Räumlichkeiten kümmert sich das **interprofessionelle Team** ausschließlich um junge Menschen mit chronischen, oft komplexen Hauterkrankungen.

Für den **Schwerpunkt Ichthyose** wird es die Möglichkeit geben, je nach Bedarf weitere ärztliche Fachdisziplinen des iSPZ zu konsultieren wie zum Beispiel Kinderneurologie (z.B. bei Entwicklungsverzögerung oder Syndromen), Kindergastroenterologie (z.B. bei Sondenversorgung) oder Kinderrheumatologie (z.B. bei Gelenkschmerzen). Jedes Kind wird in einer der wöchentlichen Fallkonferenzen im Team besprochen, damit ein individuelles Betreuungskonzept entwickelt bzw. aktualisiert werden kann.

Die Sektion Kinderdermatologie möchte **Ansprechpartner für Kinder mit kongenitaler Ichthyose und ihre Familien** sein. Es besteht eine enge Kooperation mit dem Selbsthilfe Ichthyose e. V. und anderen deutschen und europäischen Zentren sowie der kinderdermatologischen Outreach Nurse, Rebekka Drägerdt.

Ein besonderes Anliegen der Sektion ist die **zeitnahe Versorgung von Neugeborenen und Säuglingen mit kongenitaler Ichthyose** und ihrer Familien. So möchte sich das Münchner Team um eine möglichst rasche Erstvorstellung sehr junger Kinder mit Ichthyose bemühen. Auch Telefontermine bzw. Video-Calls für Eltern von Neugeborenen mit Ichthyose sind in Zukunft geplant.

Terminvereinbarungen sind ab sofort per Mail möglich unter:

kind.dermatologie@med.uni-muenchen.de

Ab dem 01.04.2025 beginnt die Patientenbetreuung an folgender Adresse:

Sektion integrierte Kinderdermatologie LMU Zentrum für Entwicklung und komplex chronisch kranke Kinder iSPZ Hauner | Teilstandort Goetheplatz Lindwurmstr. 83 80337 München